

## **MADRID.-Alcobendas- El Gobierno de PSOE-Cs destaca el empleo y la sostenibilidad en el balance del 3º año de mandato**

Anuncian el inicio inminente de la remodelación de la calle Constitución y del parque Comunidad de Madrid

ALCOBENDAS, 16 (EUROPA PRESS) El alcalde de Alcobendas, Aitor Retolaza (Cs), y el vicealcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera (PSOE), han destacado la mejora de la limpieza de las calles, el apoyo al emprendimiento, el crecimiento del empleo y la apuesta por la sostenibilidad en el balance que hacen de los tres años de mandato.

Retolaza ha puesto el énfasis en la situación socioeconómica de la ciudad, con un desempleo del 6,7 por ciento, "la mejor cifra de los últimos quince años", y ha recordado que es la tercera ciudad de España en facturación, con 77.500 millones de euros, sólo por detrás de Madrid y Barcelona. El municipio cuenta con 16.000 empresas, 500 de ellas multinacionales.

El regidor ha afirmado que en la actualidad se instalan en el municipio más de 40 empresas al mes y que sólo en 2021 se desarrollaron en Alcobendas 475 nuevos proyectos empresariales.

PRESIÓN FISCAL MÁS BAJA Las claves para esta atracción de empresas, según el Gobierno de coalición, es la presión fiscal más baja de la región y una de las más reducidas de España, la puesta en marcha de la oficina Alcobendas Hub, su privilegiada situación y su oferta comercial, cultural y educativa.

Aitor Retolaza ha incidido en que se ha aprobado una línea de ayudas de tres millones de euros, la más cuantiosa de la historia del municipio, dirigida a los autónomos y pymes que están padeciendo la actual crisis económica provocada por la pandemia.

APUESTA POR LA VIVIENDA PÚBLICA Y LA PROTECCIÓN SOCIAL El Ejecutivo local ha remarcado que en este mandato se han reactivado proyectos de vivienda social, como la tramitación del desarrollo urbanístico Valgrande, en el que la vivienda con algún tipo de protección superará a la libre. En Valgrande se construirán 4.730 viviendas públicas.

El mandato ha estado marcado por la pandemia de Covid-19, que provocó un incremento de la emergencia social en 2 millones de euros, con más de 4.500 familias atendidas. En este tiempo se ha creado el Servicio Jurídico para personas extranjeras o se ha ampliado la atención de menores en situación de exclusión social.

CAMBIO CLIMÁTICO El vicealcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera (PSOE), ha recordado las iniciativas que se han impulsado desde el Gobierno municipal para mejorar la calidad de vida de la ciudadanía, mientras se contribuye a la lucha contra el cambio climático.

También ha mencionado la plantación de más de 5.000 árboles durante este mandato, el proyecto de un gran parque forestal en el antiguo vertedero, la sustitución de luminarias por led o el proyecto de ampliación de la recogida neumática a 4.000 viviendas más.

Sánchez Acera ha destacado el impulso entre las empresas un Pacto 'Huella Cero' para reducir las emisiones de CO2 o que Alcobendas ya es Ciudad de la Ciencia y la Innovación Tecnológica.

**LIMPIEZA** El actual Ejecutivo ha incrementado en más de dos millones de euros al año la inversión en limpieza de las calles de la ciudad. Asimismo ha invertido más de tres millones de euros en las obras de remodelación y adecuación de los centros educativos públicos o ha remodelado las salas fitness de los dos polideportivos y ha ampliado la de Valdelasfuentes.

En el balance de estos tres años de legislatura también se ha apuntado a la apuesta por la cultura en la calle, la creación del Festival Joven Primavera Pop Rock, Alcobendas en Otoño, Real en Pantalla, Jueves de Cine o la primera edición de la Feria del Libro. En el área de Cultura se ha recordado la puesta en marcha del Espacio de Circo 'El Invernadero', único en España por sus características con exhibición, formación, residencias artísticas, investigación y mediación.

En cuanto al Centro de Arte Alcobendas, se ha creado una sala permanente de la Colección de Fotografía, se han digitalizado las obras y se ha internacionalizado el proyecto.

Además el Ayuntamiento de Alcobendas ha revitalizado el Pacto Social contra la Violencia de Género y se ha creado el servicio municipal de Asesoría e Información LGTBI, se ha creado el Área de Bienestar Animal, se han incorporado 18 nuevos policías locales o se han instalado nuevas cámaras de videovigilancia.

**LOS PROYECTOS DEL ÚLTIMO AÑO DE LEGISLATURA** Tanto Retolaza como Sánchez han subrayado la cohesión del equipo de Gobierno y han anunciado algunos de los proyectos de futuro. De forma inminente se iniciarán las obras de remodelación de la calle Constitución y del Parque de la Comunidad de Madrid.

Además se ampliarán la recogida neumática de residuos y se creará un nuevo Centro de Formación TIC para el Empleo. El Ejecutivo ha anunciado también la creación de un nuevo espacio para eventos y congresos o el proyecto de mejora y adecuación del Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas.